

# Chroniken der Axion Omega

Von DarkNachtara

## Kapitel 2: Alte Freunde

ein Wecker klingelte. Ich schlug die augen auf und sah mich um. Es war ein heller aufgeräumter Raum und das Bett war sehr gemütlich. Fehlte eigentlich nur noch das ein reich gedeckter Tisch zum frühstücken, doch die Essenskiste neben dem Tisch erinnerte mich daran das ich auf einem Rausschiff im Hangar war. Ich stand auf und begab mich in den Nebenraum, der das Bad war. Der Spiegel hatte ein HUD-Beschichtung die mir anzeigte das ich nach den Transportbestimmungen für Personentransporte das Modul nicht benutzen dürfte. "Ja ich weiß und nun? Ist mein privates Modul also reg dich ab." meinte ich zu dem Spiegel der mir wieder einmal den Satz zeigte das ich doch eins der hießigen Hotels nutzen sollte, welche zum Teil völlig überteuert waren. Nach dem ich diese mogentliche Diskussion beendet hatte, meldete der Bord-Computer einen eingehenden Ruf. Ich setzte mich ins Cockpit meiner Orca. Ich beschloss mir während des Gespräches mich zu rassieren. "Durchstellen" sagte ich und ein pfeifender Ton sagte mir das die Verbindung nun offen war. "Darkii" rief eine Stimme aus der Com. "Jey. Na was macht die Kunst?" fragte ich lächelnd und öffnete die Selbstansicht im Schiffsmenü. "Naja muss ja. Wollte mich noch mal bedanken das du mir in Skeller geholfen hast mit deiner Anaconda." rauschte der Funk. "Gern geschehen, aber du weißt doch das ich gerne mal aushelfe." sagte ich und bedeckte mein Kinn mit Rasiergel. "Ja manchmal muss man auch mal etwas loben ne?" meinte Jey und man hörte im Hintergrund der Com Andockklammern einrasten. "Ich hoffe du bist wieder okay nach der Aktion mit dem Alien-Schiff" "Der Doc meinte ich bin wieder diensttauglich" meinte ich und rasierte mich weiter. "Gut, Ich bin grade in Gbekree im HQ. Wenn du willst lade ich dich zum Frühstück ein." meinte Jey. "Gerne ich bin grade im Hangar. Wie wäre es bei Tom´s?" fragte ich und wischte das restliche Rasiergel mit dem Handtuch ab. "Gern dann kann ich mit dir noch mal die Dienspläne besprechen." sagte das Com. "Ja so in einer Stunde?" fragte ich und die Com erwiderte "Ja, gut". "Gut bis dann" sagte ich und beendete den Com-Link. "In diesen Zeiten, ist es gut alte Freunde zu haben." dachte ich mir und ging in das Luxus-Passagier-Modul um mir meine Uniform anzuziehen. Die goldene EDS-Plakete glänzte im Licht der Kabine und erfüllte mich mit Stolz. "Wie es wohl wird?" fragte ich mich.